



### Hallo – Ciao Ciao!

Im vergangenen Juli 2024 verabschiedeten wir die Absolventen der 9. Klasse mit vielen guten Wünschen in ihren neuen Lebensabschnitt. 20 Schülerinnen und Schüler begeben sich im September auf den Weg in die Arbeitswelt oder streben eine weitere Schulbildung, einem M-Zug oder einer Fachschule, an. Glückliche und auch ein paar wehmütige Gesichter verließen ihre lieb gewonnene Mittelschule nach der wunderbaren Abschlussfeier mit allen Lehrern, Eltern und Freunden. Das Kollegium der Grund- und Mittelschule Haimhausen wünscht allen Schülerinnen und Schülern einen guten Start in diesen neuen Lebensabschnitt.



Am 10. September 2024 standen dann bereits die neuen Mittelschüler der Klassen 5a und 5b im Schulhaus und freuten sich, viele bekannte Gesichter aus der Grundschule zu sehen. Nach einer kurzen Begrüßung durch die Rektorin Cornelia Stock präsentierten die Mädchen der Klasse 9 eine Tanzakrobatik, welche mit großem Applaus belohnt wurde. Gleich darauf lernten die Schülerinnen und Schüler ihre neuen Lehrkräfte, Frau Wagner und Herrn Zeitler, kennen. Traditionell überreichte am Ende der Feier das Schulleiterteam an jeden neuen 5. Klässler eine „Herz-Breze“ als herzlichen Willkommensgruß. Leider meinte es der Wettergott mit den ABC-Schützen



nicht so gut, sodass diese Begrüßungsfeier kurzerhand in die Aula verlegt werden musste.

66 Erstklässler kamen mit ihren kreativ gestalteten Schultüten in die Schule und es knisterte vor Aufregung und Anspannung. Als dann die nun „Großen“ der 2. Klasse den Mimi-Rap schmetterten, merkte man schon, dass die „Neuen“ sich auf ihre Lehrerinnen und das Klassenzimmer freuten. Frau Christine Maier (Lehrerin Kl. 1a), Frau Christina Götz (Lehrerin Kl. 1b) und Frau Alexandra Schedo (Lehrerin Kl. 1c) riefen nacheinander die Schülerinnen und Schüler zu sich, um dann in die jeweiligen Zimmer zu marschieren. Sogleich wurde auch schon ein bisschen gelernt und jedes Kind erzählte dem Klassenmaskottchen **Mimi oder Paula**, wie es heißt und was es am liebsten lernen möchte. Erleichtert und fröhlich eilten die frisch gebackenen Schulkinder nach dem 1. Schultag zu ihren Eltern und berichteten eifrig, was sie schon erlebt und gesehen haben.

Eine große Veränderung erlebten die 2. und 4. Klassen. Aufgrund der Schülerzahlenregelungen, die für ganz Bayern gelten, mussten die letztjährigen drei 1. und 3. Klassen zusammengelegt werden. Schnell haben sich die Kinder mit der neuen Klassensituation arrangiert und kommen wie eh und je fröhlich mit ihren Freunden und Mitschülern ins Schulhaus.

Gerne können Sie sich, wie gewohnt, über diese Aktion auf der Homepage der Schule [www.schulen-haimhausen.de](http://www.schulen-haimhausen.de) informieren und dort weitere Projekte und Termine der Grund- und Mittelschule Haimhausen nachlesen.

Marion Jahn, Förderlehrerin



1a - Christine Maier



1b - Christina Götz



1c - Alexandra Schedo